

まち歩きウォッキングを開催しました！

宗佐地区では、まちづくり協議会を設立し、田園まちづくり計画の作成をめざして活動を始めました。その活動の一環として12月23日（日）住民のみなさんと一緒にまちを歩いて、地区の課題や守っていきたい良いところなどを確認しあい、今後のまちづくりに反映させるため、「まち歩きウォッキング」を行いました。

●大きな夢を描き、みんなの力で課題を解決していくこう！

出発前に 会長から「まちを歩いて困っているところや残していくたい良いところをみんなで確認しましょう。将来、宗佐がこうなったらしいなあという夢を描いて、理想と現実との開きが大きければ大きいほど課題が大きいわけで、行政を含めてみんなの力でそれらを解決していきましょう!!」という力強いあいさつがありました。

前日の雨もあがって冬晴れの空の下、約30名の参加者が地区の南と北の2チームにわかれ、地図を片手に公会堂を午前10時頃出発、残しておきたいところ、きれいなところ、あぶないところ、困っているところなどチェックしながら、約1時間半かけて歩きました。

●まちづくり夢マップが完成！

ゴールの公会堂では、まちづくりワークショップとして、まち歩きで気づいた点を話し合い、「まちづくり夢マップ」作りを行いました。ワークショップとは、住民と行政や専門家などが対等な立場で意見を交換し、計画案を作成していく手法の一つです。

2つのグループに分かれてマップ作りを行いましたが、それぞれ和やかな雰囲気のなかで活発な意見や感想が出され、参加者の意識の高さを感じられました。宗佐をよくしていきたいという一人一人の想いがみんなの大きな夢へつながっていくことを期待します。



←
完成した
両チーム
「まちづくり
夢マップ」
が発表→



連絡先：宗佐地区まちづくり協議会 () ☎

12月23日（日）まち歩き
ウォッチングの様子です。
南と北に分かれて歩きました。

宗佐北チーム

加古川の美しい景色



地域の資源を守っていきたい



大嶋稻荷や稻荷神社では
祭礼が行われていました



塞之神神社

- ・三木鉄道には乗ったことがない
- ・三木鉄道の線路の眺めがよい



三木鉄道宗佐駅、
どう改善していくのかなあ

昔、
谷池で泳いだよ



谷池の美しい景色
をみんなで眺める

街道の名前が
わからないなあ



旧街道にある道標

みんなの力で守っている
地域の資源のお堂



夢づくり宗佐チーム